
 

2022～2023 年度クラブ運営方針 

「ヤル気と情熱で新しい仲間を増やそう！！よい奉仕をするために」 

 

国際ロータリー第 2750 地区 多摩中グループ 

 
TOKYO AKISHIMA-CHUO ROTARY CLUB 

 

事務局 〒196-0034 東京都昭島市玉川町 3-10-1 ヒルパークハイツ 1F TEL 042-544-1001 FAX 042-544-1002 

 

●本日の司会        （荒川 義昭 SAA） 
 

 
 

●開会点鐘         （中村 重昭会長） 
 
 

●ロータリーソング「それでこそロータリー」斉唱 
 
 

●本日のお客様 
 

 
プロゴルファー  志村 孝一様 

昭島市ゴルフ協会 会長 広野 幾男様 

 
 

●会務報告         （中村 重昭会長） 
 

本日は現在国際ロータリーが

取り組んでいる 2大寄付につきま

して、近況をご報告いたします。 

まず 1 つ目は、ウクライナ危機

へのロータリーの対応です。この

戦争による被害者支援の為に、現

在までに 272 件、災害救援補助金

として総額 890万ドル（12億 9050

万円）が授与されております。ロータリー財団は引き続き

この寄付をウクライナとその周辺地域での人道救援活動

に充てていくとしています。また、ロータリーとアメリカ

で活動する非営利団体と協力して、ロシアとの戦争で被

害を受けた人々を支援する為に、今後インパクトの大き

なプロジェクトへの資金提供をおこなっていくことで合

意をしているそうです。 

2 つ目に、ジェニファージョーンズ RI 会長は、9 月 24

日に開催されたグローバルシチズンフェスティバルのメ

インステージに登壇し、ポリオ根絶にたいするロータリ

ーの取り組みを紹介すると共に、根絶へ向けて更に 1 億

5000 万ドル（217 億 5000 万円）を投入することを発表さ

れました。野生型のポリオウィルスによる感染は、現在ア

フガニスタンとパキスタンの 2 国のみです。この根絶に

は子供達へのワクチンを引き続き強力に継続していかな

ければなりません。その為には、女性のワクチン接種が不

可欠であり、最後の 1 人にもポリオワクチンを届けるこ

とに全力を尽くすと、力強いスピーチをされました。 

 
 

●幹事報告         （志賀 義任幹事） 
 

 先週の例会にお越し頂きまし

た入会希望者ですが、理事会にて

承認されましたので、会員の皆様

へは FAXにて告知を送らせて頂き

ました。詳細につきましては、事

務局に掲示しております。どなた

からも疑義がなければ、入会可と

なります。 

 

10 月 13 日（木）親睦委員会の炉辺会議が開催されまし

た。主にクリスマス例会について協議をいたしました。12

月 14日（水）をクリスマス例会の開催日をしております。 

 

 10 月 18 日（火）青少年委員会の炉辺会議が開催されま

した。青少年野球教室、走り方教室、ロータリー杯等につ

いて協議いたしました。 

 
 

●「卓話」   （プロゴルファー志村 孝一様） 
 

講師紹介（内藤 征一会員） 

志村様は、昭和の森ゴルフ場に、

オープン当時からプレイヤーの

指導者として所属されておりま

した。現在も続けて活躍されてい

ます。私が昭島市ゴルフ協会の会

長をしている時には、色々と相談

に乗って頂き、お世話になりまし

た。また、ゴルフ協会の理事をお

願いいたしまして、快く引き受けてくださいました。 

本日は、広野様にもお越し頂きありがとうございます。  
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卓話 

皆様こんばんは。私は埼玉県狭山

市柏原という所で昭和 22 年 1 月

2 日に生まれました。もうすぐ 76

歳になります。幼い頃はビー玉や

ベーゴマでよく遊びました。埼玉

には、田んぼの中に東京ゴルフ倶

楽部と霞ヶ関カンツリー倶楽部

がありました。、なぜ私がゴルフ

をやるようになったかと言いますと、田んぼの稲を刈っ

た所にティーアップをしてドライバーを打ったり、空き

缶を埋めてそこに入るか入らないか、などをして楽しん

でいました。その時に、近所の人から、これからはプロゴ

ルファーの時代がやってくると教えられました。そんな

ことを言われて、昭和 39 年に父親と将来について、相談

をしました時にやってみるかということになり、その方

に東松山ゴルフ場を紹介して頂き、就職をいたしました。 

 そこには、私の先生であるプロの方がいらっしゃいま

した。そこで 2 年半お世話になりましたが、先生は霞ヶ

関へ移動をしてしまいました。3 年練習を頑張ったのです

が、先生にはあと 1 年待てと言われました。どうなるか

分からない状態でプロテストは受けるなと言われました。

その先生とは、現在もお付き合いをさせて頂いておりま

す。昭和 44 年に私がプロになり霞ヶ関へ遊びに行った時

に、先生が「野田さんという方がこれからパブリックにす

るためにプロを置いた方がいいか相談されたので、君を

推薦をした」ということを聞きまして、所属を決めました。 

 ある方とのお付き合いの中で、「俺が俺がの我を捨てて、

お陰お陰の下で暮らせ」ということを教わりました。これ

は、要するに良い話が沢山来るだろうけれども、それは大

木の陰であるということです。それは、昭和飛行機でずっ

とやってみないかというお誘いでもありました。私はそ

の言葉を今も忘れずに頑張っております。 

 またある方には、「スマイルを忘れるな」ということを

教わりました。そういう色々な方から頂いた言葉を自分

の中で受け止めて、よしやってみようと実践しながら進

んできました。私は昭和の森の支配人になった時から、朝

1 番に会社に行き、最後まで皆を待ちました。そのような

意気込みで 7 年間支配人を続けることが出来ました。 

 
 

謝辞（田畑 勝久会長ノミニー） 

 本日はありがとうございました。私などは、いつもゴル

フへ行ってもスコアばかり気にしておりましたが、志村

プロの仰った、枝を切っている人や芝を刈っている人に

感謝の気持ちを忘れないことが、大切なのだとつくづく

思いました。 

 

●ニコニコ BOX  （菅野 晋央親睦副委員長） 
 

◎◎内藤会員 

志村さま、本日の卓話よろしくお

願いします。 

 

◎中村会長 

昭島ゴルフ協会会長広野幾男様 

プロゴルファー志村孝一様、興味

ある卓話どうもありがとうござ

いました。 

○志賀幹事 

プロゴルファー志村様、本日は卓話ありがとうございま

す。広野様ようこそお越し下さいました。 

 

○太田会員 

志村プロ！卓話ありがとうございました。 

 

○椎名会員 

志村孝一様、本日の卓話どうぞよろしくお願い致します。 
 

・鈴木栄会員 

志村プロ本日の卓話、楽しみにしておりました。広野ゴル

フ協会会長、いつも大変お世話になっております。 

 

・本田会員 

志村プロ、広野ゴルフ協会会長の来訪を祝し 

 

10 月結婚記念 

岩本会員・内藤会員・成田会員・渡邉会員 

 

10 月誕生記念 

伊藤会員・小島会員・小山会員・若杉会員 

 
 

●出席報告      （佐々木 稔郎出席委員） 
 
 
 

会員数  48 名 

 

出席義務会員  47 名 

 

本日の出席  30 名 

 
 

●委員会報告   （重森 元樹青少年副委員長） 
 

昨日の炉辺会議にて、2022 年 12

月 18 日（日）に青少年野球教室を

開催することが決定いたしまし

たので、ご報告いたします。 

 
 
 
 

 

●次週例会予定  （若杉 司プログラム委員長） 
 

10 月 26 日（水）紅葉狩り例会 

  18：30 ～「セントロ」にて 

 

●閉会点鐘         （中村 重昭会長）

 


